

BASSILLAC-ET-AUBEROCHE

Moins de vols pour les pilotes



Jean-Claude Truffly (sixième en partant de la droite) entame sa 14^e année à la tête de l'Association sportive aéronautique de Périgueux. PHOTO BERNARD COUZINOU

Samedi 7 mars, à la salle de réunion de l'aérogare de Bassillac, c'était l'heure des comptes pour le président Jean-Claude Truffly et 27 adhérents de l'Association sportive aéronautique de Périgueux (Asap).

L'an dernier, les trois avions ont effectué 986 heures de vol, toutes activités confondues, contre 1 056 en 2018. « Si les vols réalisés en école sont stables, malgré la mauvaise météo du premier et du dernier trimestre, la baisse se situe chez les pilotes brevetés », a expliqué le président.

La formation tient toujours une place importante. Sur les 31 jeunes qui préparaient le brevet d'initiation à l'aéronautique (BIA), 21 l'ont obtenu, dont 12 avec mention. Cinq lâchers ont été réalisés, un brevet de base obtenu, ainsi qu'une li-

cence de pilote privé. Plusieurs journées pédagogiques de découverte de l'aéronautique ont été organisées auprès d'écoles et d'accueils de loisirs (191 enfants, 64 vols), au profit de personnes handicapées et défavorisées, avec le club service Kiwanis (54 participants, 20 vols) et avec l'association Tribu cancer (25 personnes, 10 vols), sans oublier les portes ouvertes (32 vols). Enfin, des sorties ont été organisées à Royan, sur l'île d'Yeu et à Aurillac.

Trésorerie

Jean-Jacques Bernard a aligné les chiffres de l'impressionnante consommation de carburants : 8 000 litres au mois d'août « et encore cette année on s'en sort pas trop mal », a ajouté le président. Le budget est en équilibre, mais un

LE BUREAU

Le bureau est composé comme suit : Jean-Claude Truffly, président ; Jean-Luc Danjou, vice-président ; Éric Laguionie, secrétaire ; Cédric Deschamps, secrétaire adjoint ; Olivier Torrens, trésorier et Jean-Jacques Bernard, trésorier adjoint.

prêt bancaire remboursable sur sept ans sera demandé.

René Garnier et Jean-Louis Chaffnet sont venus parler de l'Association des usagers de l'aéroport. Depuis le mois de novembre 2019, 27 élèves suivent la formation de brevet d'initiation aéronautique (BIA), dont 23 au lycée Albert-Clavelle à Périgueux et quatre à l'Asap.

Bernard Couzinou